

# Boletín de noticias de O'Brien Band

---

## Julio 2025

Estimado miembro de la banda O'Brien,

¡Bienvenidos al año escolar 2025-26! Espero que estéis teniendo un maravilloso verano lleno de aventura y relajación. Es difícil creer que la escuela ya casi está aquí, pero estoy emocionado de conocer a todos nuestros nuevos estudiantes de la banda este año y espero ponerme al día con nuestros anteriores O'Brien Lions.

## Día de Prideland – Lunes 4 de agosto de 2025

El lunes 4 de agosto será el Día del Orgullo en la Escuela Secundaria O'Brien, de 8:00 a.m. a 11:00 a.m. Esta es una oportunidad para que los estudiantes obtengan un borrador de su horario, recorran el campus, confirmen su registro, entreguen las vacunas y se conecten con algunos de sus maestros. También es una oportunidad para que los estudiantes de la banda que van a alquilar un instrumento escolar se encarguen de eso antes de que comiencen las clases. Puedes recoger una lista de suministros para el instrumento que tocas para que puedas comprarlos antes de que se agoten las tiendas de música.

Si es un principiante, ¡podemos hacer el ajuste de su instrumento temprano! Para la adaptación, le pediremos que pruebe algunos instrumentos para ver cuál sería el más adecuado para usted. Si usted y su familia desean alquilar un instrumento escolar, pueden completar el formulario de alquiler con anticipación y pagar la tarifa de alquiler, que es de \$ 50 (solo en efectivo).

Si eres un miembro veterano de la O'Brien Band, puedes alquilar tu instrumento y llevártelo a casa antes de tiempo. Si ya entregaste el formulario de alquiler a finales del año pasado, ¡puedes pagar la tarifa de alquiler y listo! El objetivo siempre es que la Banda Intermedia y Avanzada comience a tocar en clase antes de que termine la primera semana de clases, especialmente con el nuevo concierto que la Banda Intermedia y Avanzada tienen en octubre.

También haremos alquileres y accesorios en clase cuando comiencen las clases, así que si no puedes asistir al Día del Orgullo, ¡no te preocupes! Si asistes, la sala de la banda es la habitación 132 en el primer piso. Hay una tarifa de alquiler única de \$ 50 para alquileres escolares (solo en efectivo), pero si su familia tiene dificultades financieras, podemos crear un plan de pago o eximir la tarifa. Las familias también pueden alquilar o comprar en un minorista de música. Si tienes un instrumento familiar que ya tienes, asegúrate de que lo revisen en un taller de reparación de música como Blue Note B's o Absolute Music para asegurarte de que funcione correctamente.

## Información de la banda inicial

Los estudiantes que tomen la banda para principiantes se adaptarán a un instrumento la primera semana de clases, a menos que lo cuiden temprano durante el Día de Prideland. Las opciones para principiantes son flauta, oboe, fagot, clarinete, clarinete bajo, saxofón alto, saxofón tenor, trompeta, trompa, trombón, bombardino/barítono y tuba.

Los estudiantes que estén interesados en la percusión harán una audición en diciembre y, si aprueban, cambiarán a percusión en enero. Todos los estudiantes comienzan el año con un instrumento de viento madera o metal. Los percusionistas tocan martillos de percusión como xilófono, así como instrumentos como timbales, cajas, bombos e instrumentos auxiliares como triángulos y platillos. El comportamiento se considera junto con la habilidad, por lo que los estudiantes que estén interesados deben mostrar su mejor comportamiento desde el primer día.

Los principiantes no se llevarán instrumentos a casa hasta que compren artículos de limpieza y demuestren que pueden armar el instrumento y limpiarlo adecuadamente (3ª semana de escuela).

**Tenga en cuenta que O'Brien no alquila saxofones a principiantes. Si eres un principiante y quieres tocar el saxofón alto o tenor, tendrás que comprar el tuyo propio o alquilarlo en una tienda de música.**

## Eventos

10/2/25 – Concierto espeluznante solo para bandas intermedias y avanzadas

13/11/25 - Concierto Saludo a Nuestros Veteranos, 6:30 p.m. Solo Banda Avanzada

12/11/25 – Concierto de la Banda de Invierno, 6:30 p.m. Todas las bandas

5/14/26 – Concierto de la Banda de Primavera – 6:30 p.m. Todas las bandas

20/05/26-21/05/26 – Festival de Bandas en la UNR (salida de campo durante la jornada escolar, Bandas Intermedias y Avanzadas).

## Información de contacto

Si tiene alguna pregunta, inquietud o simplemente quiere presentarse, no dude en enviar un correo electrónico a la Directora de la Banda, la Sra. Melanie Fassbender, a [mfassbender@washoeschools.net](mailto:mfassbender@washoeschools.net). ¡Nos vemos luego!